

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur ke Hadirat Illahi Robbi disertai limpahan rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **KAJIAN SUHU DAN JENIS PENGAWET SEHUBUNGAN DENGAN STABILITAS AKTIVITAS ENZIM AST, ALT, DAN ALP PADA POOLED SERA**. Adapun maksud dan tujuan penyusunan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Terapan Kesehatan pada Program Diploma IV Jurusan Teknologi Laboratorium Medis Poltekkes Kemenkes Bandung.

Penulis menyadari akan segala kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, mengingat keterbatasan pengetahuan, pengalaman, dan kemampuan. Namun, dengan berbagai upaya dan dengan bekal tekad yang kuat, penulis berusaha menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-bainya dan penulis berharap semoga usulan skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya, serta bagi semua pihak yang berkenan memanfaatkannya.

Tanpa bantuan dari berbagai pihak, kiranya penulis tidak dapat menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Yang Terhormat, Bapak Entuy Kurniawan, S.Si, MKM selaku Ketua Jurusan Teknologi Laboratorium Medis Poltekkes Kemenkes Bandung.
2. Yang Terhormat, Ibu Dr. Betty Nurhayati, M.Si selaku Ketua Program Studi Diploma IV Jurusan Teknologi Laboratorium Medis Poltekkes Kemenkes Bandung.
3. Yang Terhormat, Bapak Sonny Feisal Rinaldi, S.Pd, M.Kes selaku pembimbing yang telah banyak membantu penulis hingga selesainya skripsi ini.
4. Yang Terhormat, Ibu Wiwin Wiryanti, S.Pd, M.Kes selaku penguji I dan Ibu Dr. Dra. Ani Riyani, M.Kes selaku penguji II yang telah memberikan arahan dan masukan untuk kesempurnaan skripsi ini.

5. Yang Tercinta, rekan-rekan mahasiswa Program Studi Diploma IV tahun 2016 yang selalu memberikan dorongan dan bantuan sepenuhnya kepada penulis.
6. Yang Tercinta, teman-teman penulis yang telah membantu dan memberi dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Dan tak lupa penulis sampaikan rasa terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada Ayah Bunda serta keluarga yang dengan penuh kasih sayang dan kesabaran menghantar penulis mencapai cita-cita.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis menyadari masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun sebagai bahan masukan yang bermanfaat demi perbaikan dan peningkatan selanjutnya.

Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan taufik dan hidayah-Nya bagi kita semua.

Bandung, Juli 2020

Penulis